

大子中学校だより

↑ほぼ毎日更新ホームページ：<http://www.daigo.ed.jp/daigo-cyu/> ←カラー版掲載

夢に向かって挑戦し、手応えを実感する



文責 校長 長山 芳子
大子町立大子中学校
久慈郡大子町池田1648
TEL 72-0158, FAX 72-0461

スマイルガーデンプロジェクト ～みんなの笑顔のために、気付き・考え・実行していきます～

7月に入りました。夏休みまであと18日(12授業日)です。各学年とも、日々の授業や生活を大切に、生徒一人一人が、成長を実感できるよう努めていきます。部活動では、中央地区総合体育大会やコンクールに向けて挑戦が続きます。

6月下旬には、校舎前ロータリーの学年花壇に、ペゴニア、サルビア、マリーゴールド、ペチュニアなど色鮮やかな花々が、生徒たちの手で移植されました。今年度は、「スマイルガーデンプロジェクト～みんなの笑顔のために、気付き・考え・実行しよう～」というテーマで各学年で花壇計画を立て、手入れや栽培をしていきます。生徒たちの挑戦が楽しみです。来校の際は、是非、学年花壇をご覧ください。



救急救命法講習

6月27日(木)大子町消防本部の6名の隊員が来校し、第2学年対象に救急救命法を実施してくださいました。参加した生徒からは、次のような感想が寄せられました。

- ・もし、大切な人が倒れたときの対処法について学習できました。
- ・AEDの使い方が今まで分からなかったのですが、今日の授業を通してよく分かった。
- ・今日の授業を通して、何かあったときに、少しでも自分ができるように、自分からできることを行動したいと思いました。

大切な人のために、社会の一員としていざという時に生きる学びの機会となりました。来校した隊員の中には、本校の卒業生もおり、生徒たちは、命を守る仕事をする先輩の働く姿にもふれました。



薬物乱用防止教室

6月14日(水)3年生を対象に、薬物乱用防止指導員の金澤瑞雄先生をお招きし、薬物乱用防止教室を実施しました。

先生からは、視聴覚教材や薬物乱用の実際についての具体的なお話をうかがいました。生徒からは、「薬物が脳に与える影響がよく分かった。」「薬物を乱用することの恐ろしさ分かった。」「もし自分が誰かに薬物を勧められたら断る勇気もち、周りの誰かが使おうとしていたら止める人になりたい。」「たばこやアルコール、薬物などの身体への影響がよく分かった。」など感想が発表されました。



生徒の安全・安心のために

先日は、急な引き渡しによる下校にご協力いただき、ありがとうございます。本校で引き渡しの方法は、次の3種類を想定しています。(詳細は別紙)引き渡しを実施する際には、BLENDにおいてその方法(A方式～C方式)を連絡します。状況に応じたご協力をお願いいたします。

- <A方式> 地震・火事…ドライブスルー方式による校庭での引き渡し
- <B方式> 落雷・原子力災害等…ドライブスルー方式による体育館前での引き渡し
- <C方式> B方式ではない屋内退避…ドライブスルー方式による東昇降口前での引き渡し

◆6月～9月の下校時刻 月・木 15:20 (留守番電話対応時間16:40～翌日7:40)
火・水・金 17:30 (留守番電話対応時間18:30～翌日7:40)

※総合体育大会(6月)吹奏楽コンクール(7月)新人体育大会(9月)、の1か月前からは木曜日にも部活動実施可とし、活動を実施する部活動所属生徒の完全下校時刻は16:40です。